

soins sur mer

Deux spas d'hôtels
les pieds dans l'eau.

Par Justine Viss

L'HÔTEL LES ROCHES BLANCHES donne sur l'eau cristalline des calanques de Cassis. Entièrement rénovée, la bâtisse datant de 1887, ancienne demeure de vacances – entre autres – de Winston Churchill, offre une vue incroyable sur la falaise du cap Canaille. Rares sont les spas qui peuvent en dire autant. Ici, les cabines de soins s'ouvrent sur la mer et font entrer le paysage dans le spa. Une belle manière de renforcer les effets thérapeutiques d'un soin phyto-aromatique Sisley pour le visage ou le corps. Corps et esprit comblés.

LA MARQUE DE SOINS EXCLUSIVE My Blend s'installe à Porto Cervo, sur la Costa Smeralda en Sardaigne. Cette magnifique région, au nord-est de l'île, tient son nom des bleus si particuliers de la Méditerranée. Vu le nombre de plages idylliques qui longent la côte, on s'offre une chromothérapie naturelle avant même de rentrer dans l'hôtel Romazzino. Le spa aux lignes épurées et minimalistes propose un cadre paisible et intime pour profiter au maximum des soins experts My Blend, dont la star Youth Synergy Facial. Tout commence par un diagnostic de la peau pour adapter et personnaliser les formules de crèmes et boosters utilisés pendant les deux heures que dure le soin. On compte quasiment 6200 combinaisons possibles. Accompagné d'une gestuelle manuelle et mécanique, le soin est tout simplement bluffant. Les résultats aussi. ■



De haut en bas : l'hôtel Les Roches blanches, à Cassis, l'hôtel Romazzino, à Porto Cervo en Sardaigne.

SPA SISLEY, HÔTEL LES ROCHES BLANCHES,
9, avenue des Calanques, Cassis, France.
roches-blanches-cassis.com

SPA MY BLEND BY CLARINS, HÔTEL ROMAZZINO,
A Luxury Collection Hotel, Costa Smeralda, Porto Cervo,
Sardaigne, Italie. mamiott.com

Coastal coddling

ON THE SHORES OF THE MEDITERRANEAN, HOTEL SPAS WHERE THE SEA IS PART OF THE EXPERIENCE.

Perched right at the edge of the rocky inlets around the Provençal port of Cassis, Hôtel Les Roches Blancs commands a stunning view of the cliffs of Cap Canaille. The newly renovated five-star occupies a historic building: dating from 1887, it was once Winston Churchill's Mediterranean retreat. In the cabins of the Sisley spa, with their tall picture windows, the beauty of the landscape enhances the effects of the brand's phyto-aromatic treatments for the face and body.

The turquoise waters and idyllic beaches of northern Sardinia offer a veritable chromotherapy session for guests arriving at the Hotel Romazzino. And the pleasure continues in the spa, whose spare décor creates a peaceful, intimate atmosphere for enjoying treatments by the exclusive skincare brand My Blend. Like the signature Youth Synergy Facial two hours of personalized pampering using creams and boosters chosen to match the specific needs of each client's skin. ■

PHOTOS: PIRELLA